



Communiqué de presse
Paris, le 07/03/2024

NOMINATION DE VALERIE BURGORGUE AU POSTE DE DIRECTRICE DES ETUDES ET DE LA PROSPECTIVE

Le bureau national de l'ANDRH décide la création d'un centre d'études et de prospective et confié sa direction à Valérie Burgorgue.

Titulaire d'un DEA en Sciences de l'éducation et Sociologie de l'université de Lettres et Sciences humaines de Nancy II et d'un Master 2 en Organisation, ressources humaines et emploi de l'Ecole des Ponts et de l'université de Marne la Vallée, Valérie Burgorgue débute sa carrière en 1997 au sein du Conservatoire national des arts et métiers en qualité d'ingénieur d'études en recherche et formation dans le cadre de la Chaire Travail, emploi et acquisitions professionnelles.

Elle rejoint en 2006 le Groupe Veolia pour piloter des projets de formation transverses. Il lui est ensuite confié la responsabilité du département Développement RH, compétences et formation du Siège, puis le pilotage des parcours de carrière des collaborateurs de la filière Finance dans le monde.

En 2015, Valérie Burgorgue est nommée Directrice de projets au sein du cabinet d'Etudes et de conseil Entreprise & Personnel, réseau associatif d'entreprises consacré à l'anticipation et l'innovation en matière de GRH.

Depuis Mai 2019, elle occupait le poste de Directrice des Ressources Humaines du Groupe de Séché Environnement.

Elle est membre du Club Paris Etoile de l'ANDRH depuis 2022.

Valérie Burgorgue est nommée à compter de mars 2024 Directrice des Etudes et de la Prospective de l'Association nationale des directeurs des ressources humaines (ANDRH) pour créer le pôle d'études et de prospective dont l'ambition est :

- renforcer notre rôle d'acteur stratégique et de partenaire recherché et reconnu de l'écosystème RH en France et en Europe
- soutenir nos capacités de propositions et d'influence dans le débat public,
- faire de notre association un interlocuteur incontournable des acteurs publics et sociaux pour accompagner les évolutions nécessaires du travail, du management et des organisations

ASSOCIATION LOI 1901, CRÉÉE EN 1947, L'ANDRH EST LA PLUS GRANDE COMMUNAUTÉ DE PROFESSIONNELS DES RESSOURCES HUMAINES EN FRANCE.

Créée en 1947, l'ANDRH est une association loi 1901 au service des professionnels des ressources humaines représentant les entreprises et organisations de tous secteurs d'activité et de toutes tailles, publiques et privées, nationales et internationales. Avec plus de 6 100 membres, organisée en 65 groupes locaux, elle est la plus grande communauté de professionnels des ressources humaines en France. Depuis sa création, l'ANDRH anticipe et accompagne l'évolution des métiers des ressources humaines et est devenue, au fil des années, la communauté de référence dans le débat RH.

Contact presse – Laura Tordjman – ltordjman@andrh.fr